



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 23. Oktober 2019
– Auszug aus Drucksache 18/4443 –**

Frage Nummer 30

mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordneter
**Ludwig
Hartmann**
(BÜNDNIS
90/DIE GRÜ-
NEN)

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Fahrzeuge umfasst der Fuhrpark der Staatsregierung, gegliedert nach Fahrzeugherstellern (bitte Angaben in absoluten Zahlen sowie auch prozentual), wie viele der Fahrzeuge wurden von Unternehmen mit Firmensitz in Bayern produziert und welche Werte hinsichtlich des CO₂-Ausstoßes weisen die unterschiedlichen Modelle auf?

Antwort des Staatsministeriums der Finanzen und für Heimat

Daten zu den Dienstfahrzeugen der Mitglieder der Staatsregierung liegen lediglich zum Stichtag 08.01.2019 (= Datum der Schriftlichen Anfrage des Abgeordneten Dr. Markus Büchler betreffend „Dienstfahrzeuge des Freistaates Bayern“ auf (Drs. 18/1715) vor.

Der Fuhrpark für die Mitglieder der Staatsregierung umfasst 23 Fahrzeuge von BMW (= 76,67 Prozent) und sieben Fahrzeuge von AUDI (= 23,33 Prozent). Damit wurden alle 30 Fahrzeuge von Herstellern mit Sitz in Bayern produziert. Der CO₂-Ausstoß in g/km beträgt bei den verschiedenen Modellen: 56, 142, 148, 150, 151, 152, 154, 159, 162, 167 und 197.